
　無事出産を迎えることができました。漢方治療を始めるまでは、不

規則でハードな仕事を長年してきたために、妊娠できるかどうか不安

でした。

　

　体質に合わせた漢方薬と松寿仙を飲み続けたおかげで体重も増え、

先生は、生活上のアドバイスや些細なことも相談にのってくださり、

たくさんあった不安もなくなりました。

　産婦人科での治療もあり、無事妊娠。妊娠が判明した時は、本当に

嬉しかったです。つわりは辛かったけれど、順調に育ち陣痛からわず

か3時間あまりで出産できました。

　これからも、赤ちゃんと自分のために、漢方薬を飲み続けていきた

いと思います。

（埼玉　Yさん）　　　　


